新たに賃貸による中間管保有合理化事業に加えて、

町政を問う!

般 質 二

只 問

なお、質問と答弁は要約してあります。11項目にわたって理事者の方針をただしました。9月定例会では7人の議員が一般質問にたち、

対応は農地中間管理事業の

口田邦男 議員

況か。 しているが、どういう状ある。本町はすでに公募 理事業を実施するもので

会に伺う。

また、農業委員会が窓間とは、農業委員のででででででいる農業に対する考え方、取組の売買や賃貸の斡旋には、のか、この事に、農業委員会が窓また、農業委員会が窓

高薄町長

法律の内容が十勝の農業には即さない部分があるということを3月の議会で述べたが、施行され、対応しなければならない。 対応しながら強制できないが状況にある。 となるの施行により、今

> えられる。 が出てくる可能性がある。 が出てくる可能性がある。

えていきたい。との方向で考していまので、その方向で考しまない。との方向で考しまない。現模の拡大、集約化、が、規模の拡大、集約化、が、規模の拡大、集約化、が、規模の拡大、集約化、が、規模の拡大、集約化、

澤口農業委員会会長

とっては選択肢の一つでとっては選択肢の一つでとっては選択肢の一つでとっては選択肢のが

従来の事業は農地の受 大手である農業者に対して協力 地の出し手に対して協力 地の出し手に対して協力 をが交付される。農地の 静旋は農地の出し手から 対しては力して協力 をから、農地の売買が減 とから、農地の売買が減

|大樹線の改修 進まない道道清水

口田邦男 議員

つ改修されているが、道路は、長年かけて少しずから御影5線に通じる道国道274号線の石山

幅の狭いところが多く、 車が交差するときなどは 車が交差するときなどは 等に危険を感じる。 が実際はどうなのか。 が実際はどうなのか。 が実際はどうなのか。 また、現在の道道、御 がまではどうなのか。 もしても促進の運動を進 としても促進の運動を進 める必要があると思うが、 める必要があると思うが、

高薄町長

石山から御影5線に通じる道路は、非常にカーどから事故が起きている。とから事故が起きている。とから事故が起きている。とから事故が起きている。

なった。
に道道へ昇格することにしていた結果、本年度中

ではないかと言われてい 高いところに位置するの 予算要望の順位としては 予算要望の順位としては をはないかと言われてい を後の改修事業の予算

している。 御影市街地部分の道道 の方までは整備されてい されているが、9号道路 については、駅前は整備 についるが、9号道路

清水町議会だより No.139 2014年11月

道に昇格していくなかで

今回、5線の道路が道

常に難しい部分がある。2路線のダブル認定は非